

2019年9月10日

「ホワイト物流」推進運動の自主行動宣言を提出  
～持続可能な物流の実現に向けて～

ホクシン株式会社は、国土交通省・経済産業省・農林水産省が提唱する「ホワイト物流」推進運動の趣旨に賛同し、自主行動宣言を「ホワイト物流」推進運動事務局に提出しました。

1. 「ホワイト物流」推進運動とは

深刻化が続くトラック運転者不足に対応し、国民生活や産業活動に必要な物流を安定的に確保するとともに、経済の成長への寄与を目的とする運動です。トラック輸送の生産性の向上・物流の効率化、女性や60代以上の運転者等も働きやすい「ホワイト」な労働環境の実現を目指します。2019年4月、国土交通省・経済産業省・農林水産省が、上場企業および各都道府県の主要企業約6,300社の代表者に対し、参加の呼びかけを開始しています。

2. 当社の自主行動宣言の内容

- ① 物流の改善提案と協力
- ② 船舶や鉄道へのモーダルシフト
- ③ 契約の相手方を選定する際の法令順守の考慮
- ④ 働き方改革に取り組む物流事業者の積極的活用
- ⑤ トラック輸送効率（積載率）の維持・向上

当社はこれまでも、物流事業者との連携により、法令順守・モーダルシフトの推進・物流業務や配送の効率化に努めてまいりました。

今後更に、物流の効率化や働き方改革を推進するとともに、物流事業者や取引先との相互理解を深め、持続可能な物流の実現を目指します。

以上